

Donación:

OIEA entrega 4 unidades de Rayos X móviles para fortalecer atención a pacientes Covid.

“El equipo fue entregado a Copeco y la Secretaría de Salud lo asignará a hospitales de San Pedro Sula, Copán, Danlí y Choluteca.”

El Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) del Sistema de Naciones Unidas entregó hoy cuatro unidades de Rayos Equis Digitales Móviles Inalámbricas al Gobierno de la República de Honduras con el que se fortalecen las capacidades de la red hospitalaria en el combate del virus del COVID-19.



El equipamiento fue recibido por la Secretaría de Estado en los Despachos de Gestión de Riesgo y Contingencias Nacionales (Copeco), quien a su vez lo entregará a la Secretaría de Salud Pública, que distribuirá entre los hospitales priorizados.

Las unidades de radiografías móviles serán destinadas para los hospitales Mario Catarino Rivas, San Pedro Sula, Cortés; de Occidente, Santa Rosa de Copán; Gabriela Alvarado, de Danlí, en El Paraíso; y, General del Sur, en Choluteca.

La donación tiene un costo total de 242 mil 890 euros que equivalen a casi siete millones de lempiras.

La Primera Dama de la Nación, Ana García de Hernández, agradeció el donativo de la OIEA porque que llegan en un gran momento, ya que “los equipos de rayos equis portátiles tienen esa ventaja de que podrán movilizarse de sala en sala, sin que el paciente se movilice de la sala donde está interno”.

Instrumentos eficaces

“Sabemos que en estos tiempos de la pandemia del COVID 19 son precisamente los rayos equis una de las pruebas o instrumentos más eficaces para confirmar el estado de los pacientes y su afectación pulmonar”, explicó la primera dama.



Por su parte, el Subcomisionado de Preparación y Respuesta de Copeco, Oscar Mencía, señaló que la donación “es de suma importancia porque con ellas se está llegando a los cuatro puntos cardinales del país para fortalecer las capacidades de los hospitales públicos que más los necesitan”.



De su lado, la coordinadora Residente del Sistema de Naciones Unidas, Alice Harding Shackelford, destacó que están “para acompañar, trabajar conjuntamente y encontrar maneras innovadoras para que el país pueda salir adelante de un contexto extremadamente desafiante (dejado por los desastres ocasionados por las tormentas tropicales Eta e Iota, sumado a la pandemia del Covid-19) para asegurar que nadie se quede



atrás en Honduras”.

Mientras que el director de Redes Integradas de Servicios de Salud de la Secretaría de Salud, Alcides Hernández, explicó que “que estos hospitales que fueron seleccionados son los que más necesitan ahora, y con la donación nos permitirá reducir el traslado de pacientes a los hospitales de la zona central”.



Por último, la vicedanciller de Cooperación, Karen Najarro, agradeció la asistencia de la OIEA porque es equipo de última generación con tecnología nuclear que tienen una particularidad de contar “con un sistema de innovación digital para optimizar imágenes que permite la disponibilidad de un diagnóstico casi de inmediato”.